

生徒会スローガン：互いに尊重 仲間と成長 頑張りを認めあえる学校を目指そう！



ポスター・コンクール「大賞」  
←二年四組 吉田和未さんのデザインより

-大切なのは日々の積み重ね-

## 行事は日常の延長線上に

39日間あたる夏休みも終わり、今から2学期が始まります。

2学期は土台の点検の学期です。1学期で築いてきたクラスの土台を行事という形で点検します。行事を成功させることができれば、クラス目標に大きく前進出来ます。では、行事を成功させるためには、どうすれば良いのでしょうか。それは日常からしっかり取り組むことです。1日1日の努力が積み重なって、本番成果を発揮できます。

また、2学期にはもう1つの意味があります。2年生は最上級生になる学期、1年生は先輩にする学期、3年生は日常から行事、行事から日常への成果を2つの行事で後輩に示す学期です。

行事を1つのものとしてみるのでなく、日常の延長線上にあるものとして取り組めるようにしましょう。すぐに文化発表会の練習が始まります。気を引き締めて臨みましょう。

生徒会長 二学期始業式挨拶文



# 8月25日(集会)

## 日常・仲間・自治

9月 生活目標：[責任を果たそう]

校長先生のお話	<h3>責任を果たすとは</h3>
本 部	<ul style="list-style-type: none"><li>● 9月生活目標：「責任を果たそう」 クラス、学年の一人ひとりが、自分がいま何をしなければならないのかをよく考えて行動することが、「責任を果たす」ことにつながります。</li><li>● ポスター・プログラム表紙絵 文化発表会、体育大会のポスター・表紙絵の優秀作品を生徒会掲示板に掲示しています。</li></ul>
学 級 委 員 会	<ul style="list-style-type: none"><li><b>1年</b> 2学期の課題は、まず授業集中、そして、1学期にがんばった予鈴登校や朝読を最後まで続けること、「ふわチク言葉」の取り組みを忘れず、人を傷つけるようなことは絶対にしないで、ふわふわ言葉を増やしていくこと、そして、みんなで協力して文化発表会と体育大会を成功させることです。</li><li><b>2年</b> 学級委員の目標に「本気の声掛け」があります。仲間の気持ちを考え、仲間の心に届くように思いを込めて、仲間に関わる本気の声掛けをしたいと思っている。クラスを見る窓を通して出た課題を、クラス・仲間に向けて「本気の声掛け」を続け、より良いクラス・学年にしていきたいです</li><li><b>3年</b> 修学旅行を通して、仲間の良いところを見つけることができ、授業中の班学習などの教え合いも活発になった。しかし、仲良くなったことで、授業中の私語や立ち歩きが増えるなど、三年生としての自覚のなさが出てきた。二学期には、授業集中のため、学級委員、班長を中心として、仲間への声かけをしっかりとやっていきたい。</li></ul>
各種委員会	<p>文化委員会：合唱大会。PLを中心に、クラスの仲間と心を一つにしてよい合唱をつくりましょう。</p> <p>体育委員会：体育大会 普段の授業から体育委員中心に真面目に取り組もう。チャイムで開始、体操服の正しい着用など、きちんとやることが大事。</p> <p>図書委員会：2学期の図書開館日、夏休み読書感想文提出についての知らせ</p>
生徒指導の 先生より	二学期を迎える、三年生にとって残された中学校生活は7ヶ月となりました。残り少ない中学校生活、大切に過ごそう。(1、2年生にとって大切な日々なのは同じです。)特に9月は、日々の生活、学習を大切にし、そこから行事の成功につなげよう。クラスの委員、PL、BLは声かけをする機会が多いと思います。相手の気持ちを考え、心に響く「本気の声かけ」をしよう。